

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

José Augusta : "Nous sommes prêts à accueillir des footballeurs gabonais"

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS l'entretien accordé à L'Union, le 9 janvier dernier, faisant état de sa volonté de faire venir au Portugal de jeunes joueurs gabonais à fort potentiel, Francis Koumba, ancien footballeur international gabonais des années 90 a fait un nouveau pas dans la matérialisation de son projet.

À cet effet, l'ancien arrière gauche du National Azingo a eu samedi dernier une séance de travail à Porto, avec les responsables du centre de formation d'Abambres du Sporting club Lisbonne, l'un des trois plus grands clubs de football portugais.

"L'objectif de cette rencontre était de voir avec les principaux responsables de ce centre comment faire venir ici, et dans quelles conditions, nos meilleurs footballeurs. Ici, toutes les conditions sont réunies pour s'épanouir. Les dirigeants du centre ont été très attentifs au projet que nous leur avons soumis. Nous sommes en train de voir, maintenant, comment structurer ledit projet avec les autorités gabonaises", a indiqué Francis Koumba.

José Augusta Mota Mourao, président du centre de formation d'Abambres, pour sa part, a marqué toute sa disponibilité à recevoir de jeunes footballeurs gabonais qui, pour lui, ont un potentiel indéniable.

"Notre centre de formation, qui est très connu au Portugal, est disposé à recevoir de jeunes talents venus du Gabon. À cet effet, nous nous sommes entretenus avec M. Francis Koumba

L'ancien arrière gauche du National Azingo a eu samedi dernier une séance de travail à Porto, avec les responsables du centre de formation d'Abambres



Francis Koumba, ancien international gabonais, lors d'une rencontre avec quelques dirigeants de clubs portugais.

sur la question. Et à l'issue de cette rencontre, nous sommes tombés d'accord sur un certain nombre de points. Le premier consiste à formaliser ce projet et

voir comment intégrer les plus hautes autorités sportives gabonaises à cette belle initiative. Nous portons également un accent particulier sur l'aspect aca-

démique. En effet, notre centre allie sport et études pour nos apprenants. C'est, entre autres, le sujet abordé lors de notre rencontre", nous a confié José

Augusta Mota Mourao. Une initiative à saluer, dans la mesure où elle permettra à nos jeunes joueurs, âgés de 17 à 20 ans, de mieux se former.

Les Gabonais de l'étranger Ecuélé Manga buteur en Coupe de France

Ecuélé Manga (Dijon-L1)



Le défenseur central des Panthères, Bruno Ecuélé Manga, a été, dimanche dernier, l'un des grands artisans de la victoire de Dijon face à Nîmes. Score final : 5-0. Au cours de cette rencontre, Bruno, à la 86e minute, a inscrit le 4e but de la partie d'une superbe tête. Dijon accède ainsi en 8e de finale de la Coupe de France.

Lloyd Palun (Guingamp)

Pour le compte de la 20e journée du championnat de France de L2, Guingamp, à domicile, n'a pris qu'un seul point (1-1) contre Lens. Sur le banc depuis neuf rencontres consécutives, le latéral droit des Panthères, Lloyd Palun, n'aura été, tout naturellement, d'aucune utilité pour son équipe.

Aaron Appindangoye (Sivasspor)

Sivasspor, le surprenant leader de Süper Lig, s'est encore imposé le week-end écoulé en championnat. En effet, après avoir dominé 4-0 Yeni Malatyaspor, en Coupe de Turquie, les coéquipiers d'Aaron Appindangoye ont, une fois encore, réalisé une belle opération ce week-end, en allant s'imposer 2-1 sur la pelouse du Beşiktaş. Très présent dans l'axe de la défense de son équipe, le Gabonais a

été, comme à son habitude, étincelant.

Mario Lemina (Galatasaray)

Très remuant au niveau du secteur médian défensif du club stambouliote, Mario Lemina a été de la fête lors de la victoire dimanche de Galatasaray face à Denizlispor (2-1). Avec ce succès, Galatasaray (30 pts) remonte à la 6e place, à 10 longueurs du leader Sivasspor.

Lévy Madinda (Keçiörengücü)

Rien ne va plus pour Keçiörengücü, club dans lequel évolue Lévy Madinda. Le week-end dernier, pour le compte de la 18e journée du championnat turc de D2, la formation de Keçiörengücü s'est inclinée 0-1 à domicile contre Eskişehirspor. Aligné durant toute la rencontre, Lévy Madinda n'a rien pu faire pour éviter à son équipe cette nouvelle défaite.